

Nah bei Ihnen

Mit den Kindergärten Bruder Klaus, Don Bosco, Maria Königin, St. Maria, St. Michael und St. Vinzenz ist die katholische Gesamtkirchengemeinde 6-mal in Tuttlingen vertreten – und daher sicher auch ganz in Ihrer Nähe. Die Adressen der Einrichtungen sind auf der Rückseite verzeichnet.

Öffnungszeiten

Informationen zu den Öffnungszeiten und den Betreuungsformen finden Sie im Internet unter:

www.kirchetutgut.de/kindergaerten

Klicken Sie einfach auf den jeweiligen Kindergarten.

Katholische
Gesamtkirchengemeinde
TUTTLINGEN
KINDERGÄRTEN

Königstraße 56
78532 Tuttlingen
07461-9354-0
Fax 07461-9354-30
www.kirchetutgut.de

 **Katholischer Kindergarten Bruder Klaus**
Breslauer Straße 5
78532 Tuttlingen
07461-75955
BruderKlaus.Tuttlingen@kiga.drs.de

 **Katholischer Kindergarten Don Bosco**
Holbeinweg 14
78532 Tuttlingen
07461-75845
DonBosco.Tuttlingen@kiga.drs.de

 **Katholischer Kindergarten Maria Königin**
Bergstraße 69
78532 Tuttlingen
07461-3376
MariaKoenigin.Tuttlingen@kiga.drs.de

 **Katholischer Kindergarten St. Maria**
Uhlandstraße 3/1
78532 Tuttlingen
07461-2405
StMaria.Tuttlingen@kiga.drs.de

 **Katholischer Kindergarten St. Michael**
Lohmehlenring 1
78532 Tuttlingen
07461-72117
StMichael.Tuttlingen@kiga.drs.de

 **Katholischer Kindergarten St. Vinzenz**
Kirchstraße 1
78532 Tuttlingen-Nendingen
07461-9100531
StVinzenz.Nendingen@kiga.drs.de

Katholische Kindergärten Tuttlingen



Ihr Kind in guten Händen

Katholische
Gesamtkirchengemeinde
TUTTLINGEN
KINDERGÄRTEN

Ihr Kind in guten Händen

Für uns Christen sind Kinder ein Geschenk Gottes. Diese Sichtweise ist Grundlage der Arbeit in den sechs katholischen Kindergärten in Tuttlingen. Pädagogische Fachkräfte, die laufend weitergebildet werden, begegnen auch Ihrem Kind mit Respekt, Wärme und Liebe; sie versehen ihre Aufgabe mit Geduld, Hingabe und Leidenschaft.

Fördern und begleiten

Es ist uns wichtig, Ihr Kind anzuregen, statt es nur zu beschäftigen. Unsere Mitarbeiterinnen wecken seine Neugier; sie helfen ihm, Dinge mit allen Sinnen zu entdecken; sie vermitteln Wissen. Ob dies beim Malen, Spielen, bei Musik oder Bewegung geschieht: die individuellen Fähigkeiten Ihres Kindes werden jederzeit berücksichtigt. Dieses Konzept hat sich bewährt. Das zeigt nicht nur die positive Entwicklung der Kinder, sondern auch die Tatsache, dass die Kleinen gerne zu uns kommen und sich bei uns wohl fühlen.

Schützen und helfen

Mit einem Schutzkonzept gegen sexuelle Gewalt wollen wir in allen unseren Einrichtungen dafür sorgen, dass Missbrauch oder sexuelle Übergriffe keinen Platz haben und Kinder, die von Missbrauch betroffen waren oder sind, bei uns Hilfe finden. Die Unterzeichnung eines Verhaltenskodex und die regelmäßige Vorlage eines polizeilichen Führungszeugnisses sind für alle Mitarbeitenden verpflichtend.



Einzigartige Unterstützung durch Waldpädagogik und Sprachförderung

Bei regelmäßigen Aufenthalten im Wald entdeckt Ihr Kind Tiere, Pflanzen und Jahreszeiten. Es lernt dabei, Verantwortung für sich, für andere Kinder und für die Natur zu übernehmen. Einen besonderen Stellenwert genießt bei uns darüber hinaus die Sprachförderung durch ausgebildete Spezialistinnen. Denn die Erfahrung zeigt: Die Fähigkeit, sich auszudrücken, erleichtert es Kindern, Selbstbewusstsein zu entwickeln, Freundschaften zu schließen und sich in der Gemeinschaft zurecht zu finden.

In engem Kontakt mit den Eltern

Die katholischen Kindergärten arbeiten seit jeher eng mit den Eltern zusammen. Gespräche, Elternabende, aber auch Feste und Projekte bieten uns Gelegenheit, Sie kennenzulernen und mehr über das Leben Ihres Kindes im Familienalltag zu erfahren. So können wir noch gezielter auf Ihr Kind eingehen. Gleichzeitig ermöglicht uns der enge Kontakt, Sie regelmäßig über seine Entwicklung zu informieren.

Wir vermitteln wichtige Werte

Unsere pädagogischen Fachkräfte begleiten Ihr Kind in seiner Entwicklung zu einer eigenverantwortlichen und gemeinschaftsfähigen Persönlichkeit. Dabei bringen sie ihm die Werte des katholischen Glaubens nahe: Werte wie Toleranz, Respekt, Nächstenliebe. Wir öffnen Ihrem Kind so auch den Weg in die Kirchengemeinde, den es später beschreiten kann. Da wir jeden Menschen als Geschöpf Gottes betrachten, möchten wir auch in anderer Hinsicht Wege öffnen: Wir nehmen Kinder völlig unabhängig von ihrer Herkunft, Nationalität, Hautfarbe, Sprache oder Religion in unsere Kindergärten auf.

